Neuer Betreiber für das Ostufer

Gemeinde Meinhard übergibt Pacht an Verein

isher hat die Gemeinde Meinhard das Ostufer am Werratal selbst be-Grünflächenwirtschaftet. und Badestrand wurden vom Bauhof in Schuss gehalten. aber auch nicht unerhebliche Parkgebühren wurden kassiert. Ab 1. Januar hat nun der eingetragene Verein "Werratalsee-Naturcamp-Meinhard" das gesamte Ostufer übernommen und löst die Gemeinde als Betreiber ab. Schon jetzt hatte Campleiter Rainer Klippert einen großen Teil des Ostufers unter Pacht. Unter Werratalsee-Naturcamp-Meinhard bietet er Lagerfreizeiten für Kinder, Jugendliche und Erwachsene an. Aber auch Geburtstagsfeiern mit Lagerfeuerromantik werden immer wieder im Camp gebucht. Die Pfadfinderverbände sich seit Jahren in den Sommermonaten die Klinge in die

Hand. Seine Geschäftsidee ist gut – das Werratal-Naturcamp-Meinhard brummt. "Mein Geschäft basiert nicht auf reinem Badebetrieb," so Rainer Klippert. "Die Gäste, die zu uns kommen, wollen Natur pur erleben; wollen Zelten, Wandern, Grillen, am Lagerfeuer sitzen und Bootfahren."

Am 22. Juni 2017 hatte die Gemeindevertretung bereits den Gemeindevorstand beauftragt, das Ostufer an den Verein "Werratalsee-Naturcamp-Meinhard" zu verpachten. Åb 1. Januar 2018 steht nun das gesamte Ostufer in der Bewirtschaftung des Vereines. Naturcampleiter Rainer Klippert freut sich nun umfassend, das Ostufer betreuen und vermarkten zu können. Symbolisch übergab Bürgermeister Gerhold Brill nun Anfang des Jahres den Schlüssel zum Ostufer an Rainer Klippert.



Schlüsselübergabe am Ostufer des Werratalsees: Rainer Klippert (links im Bild) und Bürgermeister Gerhold Brill. Foto: privat